

JOSÉ ROJAS

Soloausstellung
Bei Karma International
22.11.- 25.1. 2013

José Rojas (1978, Mexico City) lebt und arbeitet in Mexico City. Er studierte Architektur an der Universidad Iberoamericana in Mexiko und Design in Eindhoven. Seine Arbeit wurde unter anderem an der Architekturbiennale in Rotterdam in der Tensta Konsthall in Schweden gezeigt.

Die Einzelausstellung bei Karma international ist seine erste Soloshow in Europa. Dafür konzipiert er eine neue Werkserie, die einen vielschichtigen Themenkreis ansprechen. Zum einen geht es um die Idee der Reproduzierbarkeit eines Kunstwerkes im klassischen Benjamin'schen Sinne. Zum anderen wird die Frage nach der Persönlichkeit des Künstlers aufgeworfen. José Rojas arbeitet mit ungewöhnlichen Materialien wie Küchenpapier, das er bedruckt oder gebrauchten Kissenbezügen, die gerahmt und hängend im Raum installiert werden.

José Rojas' Arbeit zeichnet sich durch seine Sensibilität für Materialien und deren Bedeutungsfelder aus. Sein architektonischer Background ermöglicht einen sicheren Umgang mit dem Ausstellungsraum.



Untitled, 2013,
14 paper towel packages,
variable dimensions,
edition 1 of 3